
 

会 議 名 第１２回新城地域協議会 公  開 

日  時 
令和６年１１月７日（木） 

午後７時００分～午後８時５０分 
場  所 

市役所本庁舎 

４階会議室 

出 席 者 

（委員） 

権田康之、西尾泰昭、矢賀美紀代、坂巻克彦、坂部岳、清水利高、 

今泉澄夫、佐本達俊、丸山哲也、中川享子、髙木猛至、今泉克英、 

松井利文、小栗健次、鈴木雅晴、白柳明美、安形元成、今泉光俊、 

福本克司、大瀧章義、今泉栄、畠山恵美子 

（事務局） 

市民自治推進課：杉本参事、宮本副参事 

新城自治振興事務所：今泉所長、藤本主事 

欠 席 者 沼田宣 傍 聴 者 なし 

配布資料 

・次第 

・資料１ 令和７年度新城地域自治区地域活動交付金募集要項案 

・資料２ 令和７年度新城地域自治区地域活動交付金募集チラシ案 

・資料３ 地域活動交付金の審査について 

・資料４ 地域自治区予算 実施計画事業一覧表（令和６・７年度 

実施事業） 

・資料５ しんしろ子育て茶話会２０２４チラシ 

・資料６ 新城地域協議会だより第５４号 

・新城地域自治区地域活動交付金事業 採点票記載例 
 

議題・議事・発言等（要点記録） 

１ 開会 

委員２３名中２２名の出席により会議成立の報告、及び会議録署名委員の指名 

（福本克司委員、大瀧章義委員） 

 

２ 議事 

（１）令和７年度新城地域自治区地域活動交付金募集要項の決定 

   令和７年度地域活動交付金募集チラシの決定 

  修正案の決定がされた。 

（２）地域活動交付金審査会の開始時間について 

  令和７年２月１５日（土）「午後１時から」で決定した。 

（３）地域活動交付金の審査について 

  交付要綱の読み解き、他地域自治区の基準確認、交付決定の流れについて改めて確 

認をした。審査基準で分かりづらい点があれば、次回に意見聴取することとした。 

（４）地域自治区予算事業について 

  令和６・７年度地域自治区予算事業について、これまでの実績を確認した。その実 

績が地域課題の解決に直結しているか、どんな指標で効果を図ればよいかをグループ 

ごとに話し合いをした。 

＜Ａグループ＞ 

 高齢化社会対策事業、まちなか散策推進事業、にぎわい創出事業について、まずは思

っていることの意見を挙げてもらった。 



〇高齢化社会対策事業では買い物支援の需要が大きい。市のタクシーチケット関係の

制度だけでなく、ピンコロの会やボランティアに頼らない補助の仕方も検討できるの

ではないか。 

 〇お手伝いチケットの支援者数を増やす取組が必要である。 

 〇健康促進の面で地域計画にはジム等利用助成券配布の検討があるが、まだ取組はな 

い。この健康促進の面でいうと、主な公園に健康遊具を設置してはどうか。 

 〇バス停、商店街など、まちなかにちょっと休めるベンチがあると高齢者の外出促進 

になるのではないか。 

〇まちなか散策マップや看板の活用が今後の課題である。区長会や体育関係の団体と 

タイアップしてウォーキングするといった意見もある。 

〇マップを見て歩いた実績が分かるように、スマホアプリに連動することはできない 

か。その集計を見てマップ利用者数をつかむこともできるのでは、という意見もあっ 

た。 

〇しんしろまちなか映画祭について、新城地域自治区の人がもっと外へ出てこられる 

ように、新城地域自治区の人は文化会館などで行われる映画祭以外のイベントで使え 

る入場券の補助を受けられるなど、そういった予算の使い方もある。 

＜Ｂグループ＞ 

〇地域集会施設整備費補助に対する地域自治区予算上乗せ補助について、駐車場がな 

い、公民館が狭い、耐震性能の心配といった問題もあるが、公民館を使う目的が住民 

に浸透しきっていない。まちなかにあるからそこで集会をしているが、区でも公民館 

のあり方について今一度話す必要があるのではないか。 

〇こども園英語に親しむ機会づくり事業について、親御さんやこども園の先生に今後 

どのようなものを取り入れたいかアンケートで聞いていく必要がある。 

〇子育て茶話会について、開催目的は意見聴取なのか、雰囲気が堅い懇談会なのか、 

子どもと一緒に楽しめる会なのか、茶話会の名称も含めて再考する必要がある。 

＜Ｃグループ＞ 

〇自主防災組織の防災活動援助事業について、事業自体は続けてほしい。ただ機器の 

点検が進んでいない、収納場所がバラバラであれば一覧表が必要ではないか、という 

意見があった。実際に防災訓練で使おうとしたら動かない例もあった。 

〇防災専門部会運営事業について、区長が選出する方法で各区から人を選出してはど 

うか。防災対策課にオブザーバーになってもらい市の制度についても聞きたい。 

〇交通安全対策事業について、ベストは背中に交通安全のロゴをパウチしたものを入 

れられるような、収納部分がついた仕様がよい。 

〇交通安全施設整備事業は、道路の陥没や白線の劣化箇所も見受けられるので、引き 

続き事業を継続したい。 

〇防犯カメラ設置事業や地域安全灯設置費補助事業の地域自治区予算上乗せについ 

ては、本課の終了年度どおりに従い自治区予算事業としても終了でよい。 

３ その他 

（１）しんしろ子育て茶話会２０２４開催について 

  委員に開催予定報告、参加者呼びかけ依頼がされた。 

（２）令和６年１１月行政区文書について 

  しんしろ地域計画各戸配布、地域活動交付金募集チラシと地域協議会だより第５４ 

号の回覧について各行政区長へ協力依頼がされた。 

（３）第１３回新城地域協議会の日程確認 

  令和６年１２月１９日（木）午後７時から 

（４）第１４回新城地域協議会の日程確認 

  令和７年 １月 ９日（木）午後７時から 

４ 閉会 


